



Tras acusaciones de Kenia López Rabadán a la Suprema Corte de “prácticas clientelistas”, le ratifican respeto al Poder Legislativo

El ministro presidente, Hugo Aguilar Ortiz, reiteró su respeto a la presidenta de la Cámara de Diputados y al Poder Legislativo; subraya que la unidad institucional y el diálogo entre los Poderes son esenciales para fortalecer la justicia en México

Por Andrés García S.

14 Sep, 2025 09:15 a.m.



Hugo Aguilar Ortiz, ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), destacó el respeto hacia **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Cámara de Diputados, durante la conmemoración del 178 aniversario de la Gesta Heroica de Chapultepec. En un mensaje publicado en la red social X, subrayó que la **colaboración, el diálogo y la unidad institucional** son valores fundamentales para consolidar una justicia efectiva y rendir homenaje a quienes entregaron su vida por México.

El mensaje se emitió tras reportes de algunos medios que señalaron un **supuesto “desaire” hacia López Rabadán, provocado porque Aguilar Ortiz** fue el único integrante de la Mesa Directiva que no aplaudió a la legisladora mientras los demás miembros recibían el reconocimiento del público. El ministro no ofreció aclaraciones formales, pero **reafirmó su respeto hacia López Rabadán y hacia el Poder Legislativo en general.**

López Rabadán, crítica férrea de la reforma judicial

López Rabadán ha sido crítica del proceso de elección de ministros, magistrados y jueces que se llevó a cabo el pasado 1 de junio. En su columna **“Adiós al Poder Judicial”**, publicada en *El Universal*, el 30 de mayo, calificó las campañas como “desangeladas” y señaló que la jornada electoral sería “todo, menos libre y transparente”.

[Tras acusaciones de Kenia López Rabadán a la Suprema Corte de “prácticas clientelistas”, le ratifican respeto al Poder Legislativo - Infobae](#)